



El alcalde en funciones, José Martín Bravo, quinto por la izquierda, recibe el premio de Villamayor. :: WORD

La Secretaría de Estado de I+D+i distingue a Villamayor como 'Ciudad de la Ciencia y la Innovación'

El Parque Científico de la Usal en la localidad acogerá esta tarde un acto con motivo del premio

:: REDACCIÓN / WORD

VILLAMAYOR. La localidad de Villamayor ha sido premiada por la Secretaría de Estado de I+D+i con una de las nueve distinciones de 'Ciudad de la Ciencia y la Innovación' que se han entregado correspondientes a la edición 2015. El objetivo de estos reconocimientos es «promover la innovación en los ayuntamientos, en línea con el programa europeo Horizonte 2020 y la Estrategia Española de Ciencia y Tecnología y de Innovación».

Además de a Villamayor, cuya dis-

tingción recogió el alcalde en funciones, José Martín Bravo, la secretaria de Estado de I+D+i, Carmen Vela, junto al secretario general de Ciencia e Innovación, Juan María Vázquez, han entregado los distintivos 'Ciudad de la Ciencia y la Innovación' a los alcaldes de Alcalá de Guadaíra (Sevilla), Alcázar de San Juan (Ciudad Real), l'Alfas del Pi (Alicante), Almussafes (Valencia), Aranda de Duero (Burgos), Camarugo (Cantabria), Gandía (Valencia) y Torrent (Valencia).

Estas distinciones implican, además, la entrada de los municipios a la Red Innpulso, que cuenta ya con 62 localidades. La Estrategia Española de Ciencia y Tecnología y de Innovación reconoce el papel de los ayuntamientos como agentes de innovación y establece que la Red Innpulso es una plataforma estra-

tégica para potenciar la innovación en las ciudades.

Así, desde 2010 se agrupa a los ayuntamientos distinguidos en la Red, un foro de contacto permanente para compartir recursos e información y que tiene por objetivo definir las políticas locales innovadoras y potenciar la cooperación público-privada. La distinción se obtiene para un periodo de tres años.

Entre las ventajas de pertenecer a esta Red se encuentran la de aprovechar los proyectos colaborativos entre municipios, la priorización para la ubicación de instalaciones científicas y tecnológicas y la preferencia para la celebración de congresos, seminarios y otros eventos.

Hoy, el Parque Científico de la Universidad de Salamanca, ubicado en Villamayor, acogerá un acto a las 19:30 horas con motivo de este premio.